

CLUB PRENSA ASTURIANA

Los actos de hoy

Más información en página 20

“La vida insólita de los genios de la música clásica”, de Alberto Zurrón. El abogado Alberto Zurrón presentará esta tarde en el Club Prensa Asturiana el libro “La vida insólita de los genios de la música clásica”, prologado por Jesús López Cobos. Además de Zurrón intervendrán en la presentación del libro Encina Cortizo, doctora en Musicología de la Universidad de Oviedo, Pepe Monteserín, escritor y colaborador de LA NUEVA ESPAÑA, y Ángel Aznárez, magistrado de la Sala de lo Civil y Penal del Tribunal Superior de Justicia de Asturias. 19.30 horas



José Ramón Chaves, José Ramón Alonso Peña y Antonio Arias, ayer, en el Club Prensa Asturiana. | NACHO OREJAS

José Ramón Alonso Peña: “La economía y el derecho estaban llenos de ágrafos”

El magistrado José Ramón Chaves reivindica en su libro la “simbiosis” entre el mundo jurídico y el científico

“Gestionar una Universidad pone a prueba a cualquiera”, dice el síndico Arias al presentar su nuevo estudio

Marta PÉREZ
“La economía y el derecho estaban llenos de sabios ágrafos. Hasta que llegaron Antonio Arias y José Ramón Chaves que escriben, y lo hacen, además, muy bien”. Con este piropo el neurocientífico y exrector de la Universidad de Salamanca José Ramón Alonso Peña presentó ayer las últimas publicaciones del magistrado Chaves “La mirada de Einstein al universo jurídico” y el síndico Arias “El régimen económico de las universidades públicas”, ambos colaboradores de LA NUEVA ESPAÑA. Alonso Peña elogió la “claridad de juicio y riqueza” de los dos autores en la creación de dos obras que “marcarán un antes y un después” en sus respectivos campos

Así, del libro de José Ramón Chaves dijo que consigue que interese a las personas del mundo del derecho y a las profanas en este campo, en un “ejercicio valiente” que se mueve en las fronteras del derecho y la ciencia y se atreve a discutirlos. Mientras, de la publicación de Arias elogió su “visión enciclopédica” actualizada a los tiempos de crisis económica que abre la mente “a trabajar mejor” adentrándose en la desconocida labor del gestor.

En su intervención, José Ramón Chaves, magistrado del Tri-



NACHO OREJAS

“El derecho debe aprender de la seriedad y el rigor del método científico”

JOSÉ RAMÓN CHAVES
Magistrado

bunal Superior de Justicia de Galicia, reclamó un avance hacia “la simbiosis” entre el mundo del derecho y la ciencia para poder abordar con acierto la “infirmitad de problemas” que se plantean para conciliar los principios éticos con la “fría” norma positiva. “Todos los bloques



NACHO OREJAS

“La Universidad es una institución compleja con muchos intereses”

ANTONIO ARIAS
Síndico

científicos intentan combinar teorías y en el derecho también debería ser así”, dijo, en referencia al “derecho que no está escrito y a esos valores éticos que están ahí”. También explicó Chaves que en el mundo jurídico tiene cabida la experimentación: “Salen las leyes y si no funcio-

nan se cambian o se derogan... eso es experimentación. Pero, alguien no hace bien los deberes cuando las leyes cambian una docena de veces en pocos años; hay que aprender de la seriedad y del rigor del método científico”, manifestó. Lo que Chaves reivindica en su libro es unir a científicos y a juristas “para que cada uno mire el campo del otro sin recelos” porque “la ciencia debe mucho al derecho, el derecho debe mucho a la ciencia y hay que avanzar a una simbiosis en beneficio de la sociedad”.

“La Universidad es una institución compleja con muchos intereses. Gestionarla pone a prueba a cualquiera; es una prueba diaria de consensos y buenos gestores”, explicó el economista y jurista Antonio Arias sobre su trabajo, que acaba de ver su tercera edición, tras una primera publicada en 1997 y una segunda edición en 2004. “La gestión es un ámbito creativo donde aprendes mucho y de una generosidad enorme de ayuda a que un país sea mejor. Es de una utilidad tremenda y de cabecera para cualquier gerente que ofrece respuestas”, puntualizó José Ramón Alonso Peña sobre el trasfondo de la obra del miembro de la Sindicatura de Cuentas, que también fue gerente de la Universidad de Oviedo.

Hemeroteca

DE LA NUEVA ESPAÑA
Por: Javier Neira

Hace 50 años:

15 de diciembre de 1965

■ EE UU BUSCA FÓRMULAS PARA QUE ESPAÑA INGRESE EN LA OTAN

“El secretario de Estado norteamericano, Rusk, quiere aclarar en París la situación de la entrada de España en la OTAN”, revela hoy con grandes titulares el diario ‘Mittag’, de Dusseldorf. El periódico afirma que los Estados Unidos de América están buscando actualmente una nueva fórmula que estreche la colaboración entre España y la Organización Atlántica. Opina el periódico de Dusseldorf que existen dos posibilidades: que España se transforme en el 16 miembro de la OTAN o que los lazos que la unen con esta organización sean reforzados. Rusk será quien tratará del primero sobre este asunto para saber cómo piensan los otros miembros del Pacto. La intervención del ministro norteamericano tendrá lugar durante la conferencia de ministros de Asuntos Exteriores”.

■ EL EQUILIBRISTA DE LA TENDE-RINA ES EN REALIDAD UN ILUSIONISTA, EL PROFESOR VERGARA

“Hace un par de días, nos referíamos a un equilibrista que habitaba en un remolque en la carretera de Santander, hacia la Tenderrina. El tal equilibrista resultó ser un ilusionista: el profesor Vergara. Ayer recibimos su visita”. Está actuando en diversos locales de la ciudad.

Hace 25 años:

15 de diciembre de 1990

■ CINCO DE LOS SIETE NUEVOS POLICÍAS MUNICIPALES NO DAN LA TALLA

“Cinco de los siete aspirantes aprobados para ocupar otras tantas plazas en la Policía Local de Oviedo se sometieron, ayer, por tercera vez a una talla debido a los recursos presentados contra esta oposición, en los que se denuncia que se ha admitido a aspirantes que no cumplen los requisitos exigidos respecto a la altura. Precisamente los aspirantes cuyos casos han sido denunciados no se presentaron ayer por lo que el tribunal, presidido por el concejal José Amado Mallada, los ha vuelto a citar para el lunes”.

■ FALLECE EL JOYERO Y PINTOR PEDRO ÁLVAREZ A LOS 87 AÑOS DE EDAD

“El joyero y pintor Pedro Álvarez falleció ayer en Oviedo a los 87 años de edad. Fue un destacado artista, no sólo en el diseño de joyería sino también en su faceta como acuarelista. Estaba casado y tenía ocho hijos. El funeral se celebrará hoy, a la una y cuarto de la tarde, en la iglesia de San Juan. Pedro Álvarez continuó una labor emprendida por su padre y llegó a ser considerado uno de los principales joyeros del país. Nació en la primitiva joyería familiar de la calle Magdalena”.

Vea las portadas de ambos días en la edición digital de LA NUEVA ESPAÑA: www.lne.es